

FÜR DEN GUTEN ZWECK

Irmgard Baum las für die Flüchtlingshilfe

Zwei neue Bücher von Irmgard Baum, dazu der Zöbinger Wert-Chor - das ergibt ein zufriedenes Publikum und 600 Euro für die Flüchtlingshilfe.



Irmgard Baum las in St. Margarethen für den guten ZweckFoto © Gerald Dreisiebner

Die Lesung mit Autorin und Reformpädagogin **Irmgard Baum** im Pfarrsaal von St. Margarethen/Raab war ein großer Erfolg. Baum las aus ihren beiden Neuerscheinungen „Weniger ist mehr“ und „Die Nachtigall war es“. Musikalisch umrahmt wurde die Lesung vom Zöbinger Wert-Chor unter der Leitung von **Irmgard Bauer**. Auch zugezogene Flüchtlinge aus Syrien, die derzeit im Pfarrhof von St. Margarethen/Raab wohnen, waren Gäste des Abends. Der Reinerlös des Abends von 600 Euro wurde an Pfarrer **Bernhard Preiß** für die Flüchtlingshilfe der Caritas übergeben.